

ИЗВЕСТИЯ ВЫСШИХ УЧЕБНЫХ ЗАВЕДЕНИЙ
ПОВОЛЖСКИЙ РЕГИОН

МЕДИЦИНСКИЕ НАУКИ

№ 2 (26)

2013

СОДЕРЖАНИЕ

ТЕОРЕТИЧЕСКАЯ И ЭКСПЕРИМЕНТАЛЬНАЯ
МЕДИЦИНА

- Анисимов Д. И., Анисимова Е. А.* Морфология крючковидных отростков шейных позвонков 5
- Калмин О. В., Живаева Л. В., Венедиктов А. А., Никишин Д. В., Фуки В. К., Генгин М. Т.* Изучение *in vivo* свойств ксеноперикарда, прошедшего различную обработку химико-ферментативным методом 15
- Любин А. В., Шаповалов К. Г.* Состояние эндотелия при электротравме 27

КЛИНИЧЕСКАЯ МЕДИЦИНА

- Бартош Ф. Л., Бартош Л. Ф., Адонина Т. С., Смирнова Т. П., Панина Е. С.* Состояние диастолической функции левого желудочка у больных ишемической болезнью сердца с хронической сердечной недостаточностью и фибрилляцией предсердий 33
- Белоконев В. И., И Хункуй, Ковалева З. В., Николаев А. В., Салем А. И.* Выбор способа операции у больных со «свежей» травмой и стриктурами гепатикохоледоха 42
- Бондаренко Л. А., Рудакова Л. Е., Рахматуллов Ф. К., Кострикова Т. П., Капустина И. И.* Клинические результаты тромболитической терапии Актилизе, Метализе у больных инфарктом миокарда 55
- Бофанова Н. С.* Клинико-функциональные особенности последствий чеперно-мозговой травмы с использованием стабилметрического исследования как метода диагностики двигательных нарушений 66
- Захарова Ю. А., Николаева А. М., Ведерников В. Е., Несчисляев В. А.* Микрофлора слизистой оболочки желудка у пациентов с гастритом и оценка ее чувствительности к антимикробным препаратам 74
- Молотилов Б. А., Алешкин В. А., Орлова Е. А., Новикова Л. И., Лютов А. Г.* Анализ эффективности различных методов лечения хронической аутоиммунной крапивницы 83
- Струков В. И., Максимова М. Н., Лысев С. Ф., Катюшина Ю. Г.* Цитофлавин в лечении гипоксически-ишемических поражений

нервной системы у детей первого месяца жизни с транзиторным неонатальным гипотиреозом	94
<i>Шевалаев Г. А., Ефремов И. М.</i> Комплексное применение антибиотико-, озono- и фаготерапии для лечения больных хроническим остеомиелитом	104
<i>Тюрина Е. П., Кильдюшов А. Н., Власов А. П., Котлова Е. В., Гордеева Ю. В.</i> Метаболический компонент в патогенетической терапии гестоза	115

ГИГИЕНА И ОРГАНИЗАЦИЯ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ

<i>Кислов А. И., Волкова Е. В.</i> Гендерные особенности табакокурения среди врачей	123
<i>Щеглов Э. А.</i> Эпидемиология остеоартроза и варикозной болезни нижних конечностей в Республике Карелии	132

UNIVERSITY PROCEEDINGS
VOLGA REGION
MEDICAL SCIENCES

№ 2 (26)

2013

CONTENT

THEORETICAL
AND EXPERIMENTAL MEDICINE

- Anisimov D. I., Anisimova E. A.* Morphology of processus uncinatus of cervical vertebrae 5
- Kalmin O. V., Zhivaeva L. V., Venediktov A. A., Nikishin D. V., Fuki V. K., Gengin M. T.* Studying the properties of Xenopericardium in vivo, differently processed by the chemical and fermentative method 15
- Lyubin A. V., Shapovalov K. G.* Endothelium's state in the event of electrical injury 27

CLINICAL MEDICINE

- Bartosh F. L., Bartosh L. F., Adonina T. S., Smirnova T. P., Panina E. S.* The state of diastolic function of left ventricle in coronary heart disease patients with heart failure and atrial fibrillation 33
- Belokonev V. I., Khunkuy I., Kovaleva Z. V., Nikolaev A. V., Salem A. I.* Selection of operational method for patients with «fresh» injuries and stricture of hepaticocholedochus 42
- Bondarenko L. A., Rudakova L. E., Rakhmatullov F. K., Kostrikova T. P., Kapustiina I. I.* Clinical results of Alteplase, Tenecteplase thrombolytic therapy in patients with myocardial infarction 55
- Bofanova N. S.* Clinical-functional specifications of craniocerebral injury consequences using stabilometric investigation as a method of diagnosing movement disorder 66
- Zakharova Yu. A., Nikolaeva A. M., Vedernikov V. E., Neschislyayev V. A.* Microflora of mucous coat of stomach in patients with gastritis and assessment of its sensitivity to antimicrobial preparations 74
- Molotilov B. A., Alyoshkin V. A., Orlova E. A., Novikova L. I., Lyutov A. G.* Efficiency Analysis of different methods of chronic autoimmune urticaria treatment 83
- Strukov V. I., Maksimova M. N., Lysev S. F., Katyushina Yu. G.* Cytoflavin in treatment of hypoxic-ischemic lesions of the nervous system in 1-month old children with transient neonatal hypothyroidism 94

Shevalaev G. A., Efremov I. M. Complex application of antibiotic, ozone and phagotherapy for treatment of patients with chronic osteomyelitis 104

Tyurina E. P., Kil'dyushov A. N., Vlasov A. P., Kotlova E. V., Gordeeva Yu. V. The metabolic component in pathogenetic therapies of pregnant women toxicosis **Ошибка! Закладка не определена.**

HYGIENE AND HEALTHCARE ORGANIZATION

Kislov A. I., Volkova E. V. Gender specifications of tobacco smoking among doctors 123

Shcheglov E. A. Lower limbs Varicosity and Osteoarthritis Epidemiology in Karelian Republic 132